

大田原市議会議長

新年あいさつ



議長 菊池久光

副議長 中川雅之

新年あけましておめでとうございます。
昨年12月定例会において
きまして第46代大田原市議会議長に就任いたしました菊池久光、同副議長に就任いたしました中川雅之でござい

本市においても、8月に開催された与一まつりや11月に開催された大田原マラソンなど、4年ぶりの大きな人の流れで街中に大きな賑わいを見せました。

新たな政策提言に取り組んでまいる所存であります。

本年は市制施行70周年を迎える節目の年であります。私たち19期議員21名、今まで以上に地域の皆様と心を寄せ合い、大田原市の伝統文化をしっかりと継承すると共に、知恵を絞り大田原市の将来を皆様と共に考え、更に文化の高いまちづくりができるよう進めてまいります。

新年あけましておめでとうございます。

昨年12月定例会におきまして第46代大田原市議会議長に就任いたしました中川雅之でございます。

市民の皆様におかれましては、厳かに新年を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

本市議会及び市政に対し深いご理解ご協力を賜り、感謝申し上げます。

ますと共に、日頃より本市議会及び市政に対する理解を深め、感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、5月8日に新型コロナウイルスの感染法上の分類が、季節性インフルエンザと同じ「5類」に移行され、3年以上続いた国の新型コロナウイルス対策は大きな節目を迎えま

本市においても、8月に開催された与一まつりや11月に開催された大田原マラソンなど、4年ぶりの大きな流れで街中に大きな賑わいを見せました。

市民の皆様と共に、笑顔と感動そして喜びを分かち合えたことは、とても嬉しく感慨深いものがあります。

一方で、人口減少や少子高齢化など、まだまだ課題は山積しております。市議会といたしましても市民の皆様に信頼される議会を目指し、皆様の声をしつかりと市政運営に反映できる議会となれるよう、努めてまいります。

また、当然のことながら二元代表制の一翼としてのチェック機能は勿論、時代に合った

新たな政策提言に取り組んでまいる所存であります。本年は市制施行70周年を迎える節目の年であります。私たち19期議員21名、今まで以上に地域の皆様と心を寄せ合い、大田原市の伝統文化をしっかりと継承すると共に、知恵を絞り大田原市の将来を皆様と共に考え、更に文化の高いまちづくりができるよう進めてまいります。

結びになりますが、市民の皆様におかれましては、本年も尚一層ご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますと共に、本年が皆様にとって幸多き一年となりますことをご祈念申し上げ年頭のご挨拶といったします。